

PERSPEKTIVEN



Erfahrungsaustausch für schwule Männer mit frischer HIV-Diagnose

Anmeldung bitte bis 21.10.2011

Sieben Termine (jeweils von 19 bis 21 Uhr):

2., 16. und 30. November 2011

14. Dezember 2011

4. und 18. Januar 2012

1. Februar 2012

Anmeldung, Leitung und Moderation:

Jürgen Dörr, Psychosoziale Beratung

Telefon 0211/77095-20

juergen.doerr@duesseldorf.aidshilfe.de

PERSPEKTHIVEN

PerspektHIVen wendet sich speziell an schwule Männer, die erst seit kurzem von ihrer HIV-Infektion wissen. An den sieben Abenden werden wir über alle möglichen Fragen, über gute und schlechte persönliche Erfahrungen sprechen:

- Wie war das, als ich die Diagnose bekam?
- Wer war für mich da? Wer nicht?
- Bin ich mit HIV ein anderer Mensch?
- Wie „steht’s“ mit meinem Liebesleben?
- Wer trägt die Verantwortung?
- Outing in Familie, Freundeskreis, Schule, Beruf?
- LebensperspektHIVen: Wo stehe ich jetzt?
In welche Richtung fährt der Zug meines Lebens?
Was sind meine Bedürfnisse, Fragen und Ziele?
- Ist „positiv denken“ nur so ein Spruch?

Eingeladen sind alle, die

- andere Männer in ähnlicher Situation kennenlernen wollen,
- von den Erfahrungen Dritter lernen und profitieren wollen,
- eigene Erfahrungen mitteilen möchten und können,
- möglichst alle Termine wahrnehmen können.



AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V.
Johannes-Weyer-Straße 1
40225 Düsseldorf
Telefon 0211/77095-0
www.duesseldorf.aidshilfe.de

AIDShilfe
DÜSSELDORF E.V.